



# Championnat départemental d'athlétisme

publié le 11/04/2024

De belles performances pour tous !

Partis du collège très tôt dans la matinée, 9 élèves du collège se sont présentés ce mercredi 10 avril 2024 sur la piste d'athlétisme d'Angoulême. 300 élèves issus de toute la Charente étaient réunis pour s'affronter dans ce championnat départemental ensoleillé.



La matinée avait commencé par les relais (4x60m) par catégorie. Ensuite, chaque élève avait 3 activités à réaliser durant la journée en respectant une programmation bien précise.

Parmi ces activités, choisies en amont par les élèves, il y avait une course (sprint, haies ou 1000m), un saut (longueur, hauteur ou triple saut) et un lancer (javelot ou poids).

Félicitations à nos élèves pour l'ensemble de leurs performances !